
令和２年度 第２回学校運営協議会 議事録 

 

１ 第 2回学校運営協議会概要 

 日 時  令和 2年 10月 27日（火）15時～ 

 会 場  大阪府立岸和田高等学校 会議室 

 学校運営協議委員の皆様 

   桃山学院教育大学副学長  中西 正人 様 

   岸和田市立岸城中学校長  髙橋 一禎 様 

   岸和田市立岸城幼稚園長  永野 正代 様 

   同窓会会長        向井  新 様 

   ＰＴＡ会長        中  善則 様（ご欠席） 

   後援会元会長       山路 明子 様 

 学校側参加者 

   校   長        中山 玲代 

   教   頭        長岡 一久 

   事 務 長        坂田 眞一 

   首   席        塚本 弘一 

   首   席        田坂 太一 

   指 導 教 諭        北本 浩一 

   教   諭        岸野 敏昌 

   実 習 教 員        庄田 友大 

 

 

２．次第 

 （１）校長挨拶 

 

 （２）委員挨拶 

 

 （３）協議「今年度の進捗状況」 

   １．ＳＳＨに関する取組 

    【報告】 

     ・今年度の取組計画及び重点実践内容について説明。今年度はコロナの影響で当初予

定の行事が中止となっているものもあるが、校内での「文理課題研究発表会」は９

月に実施した。今年度の科学技術コンテストはリモートでの実施が多数となってい

る。 

     ・ＳＳＨの取組に関しては 9 月に運営指導委員会を開催し、委員の皆様から各種取組

や今後の方向性に関して指導助言をいただいた。 

 



   ２．進路総括 

    【報告】 

     ・今春卒業した 72期生の進路結果の総括を行なった。教科での意見を集約し、それを

もとに会議を行い、その内容をふまえ学習指導・進路指導を全校体制で取り組んで

いる。 

   ３．新たな取り組み 

    【報告】 

     ・主に人文社会系の課題研究のさらなる充実に向けた教育プログラムを開発し、「三菱

みらい育成財団」の助成対象校として指定された。各種データベースの導入や見学

体験ツアー、外部での発表会への参加を通して、全校体制で探究活動の活性化を図

る。 

 

 （４）質疑応答 

   ・［Ｑ］新型コロナウイルス感染症の影響はどうか？ 

    ［Ａ］一部学校行事中止の判断をせざるを得なかったが、生徒や保護者からは行事の中止

は残念という意見が多かった。部活動の大会も中止となったものが多く、校内外で

の生徒の発表機会が失われたこともあり、校内のみではあるがクラブによる発表の

機会を設けた。また体育祭は無観客ではあるが、感染防止対策を取りながら実施で

することができた。これらの機会によってクラスやクラブにも一体感が生まれたよ

うに映っている。 

 

３ 次回予定 

   第 3回学校運営協議会 令和 3年 2月 2日（火） 15時から 

 

 

 


